

浅井山の風

【校訓 明朗・闊達 自主・力行】

実りある10月に

福井 善行

10月になりました。昔からいろいろと言われていますが、秋は、食欲の秋、読書の秋、勉強の秋、実りの秋、芸術の秋、スポーツの秋・・・、「〇〇の秋」。学びの季節です。まだまだ暑い日も続いていますが、これから少しずつ気候も過ごしやすくなって、いろんなことに打ち込める絶好の季節の到来です。「〇〇の秋」...「食欲の秋」は美味しいものがたくさん旬を迎えることから。「読書の秋」は唐の時代の詩人が詠んだ「灯火親しむべし」という詩が元になっていると言われ、夜が長く涼しい秋は、静かに読書するにはぴったりの季節ということから。「実りの秋」は桃から始まってブドウ、梨、柿など秋の果物がずっと実ることから。「スポーツの秋」はスポーツにぴったりで天候の一番安定していることから、と様々な理由から「〇〇の秋」と言われます。

2学期が始まって1ヶ月。今月には体育祭も行われます。秋は、勉強、スポーツ、読書と様々な教育活動に一生懸命取り組むことに適した季節です。たくさんの方にチャレンジして多くのことを学び、実りある10月にしていってください。みなさんの元気いっぴいな姿を大いに期待しています。



★全校壁画 「千人千色」★



全校で1.5cm×1.5cmの折り紙を張り合わせて作製しました。体育館のステージに飾りました。

文化の秋・文化祭!

2学期が始まって1ヶ月が過ぎました。今年の9月は例年よりも暑い日が続いていましたが、ようやく暑さも一段落し、朝晩は秋の気配が感じられるようになってきました。熱中症の心配も一段落です。



2学期が始まってから暑さに負けず、合唱の練習をしてきました。22日(金)の本番では、どの学

年・クラスとも素晴らしい歌声を披露することができました。観ている者に感動をあたえてくれました。文化祭を通してクラスがまとまり、個々が成長し、クラスの絆が強まったことと思います。また、文化部の皆さんもこの日のために練習し、素晴らしい作品を披露してくれました。早くから企画し、当日も運営に奔走してくれた生徒会執行部の皆さんお疲れ様でした。ありがとうございました。次は、10月5日(木)の体育祭です。スポーツの秋・体育祭!です。練習の成果を発揮してください。

PTAの方・ご協力いただいた方へ

今年も恒例の打出うどんの提供をありがとうございました。900食以上も作るのには、準備から提供まで大変なご苦労をいただいたと思います。おかげでアツアツのおいしいうどんがいただけ、子どもたちも大喜びでした。

図書ボランティアの方も「ブックカフェ」を開いていただきありがとうございました。大盛況でした。

ご協力いただいた皆様方、本当にありがとうございました。



★文化祭合唱コンクールの結果★

(最優秀賞・優秀賞・優良賞)

1年：8組、3組、1組2組

2年：3組、9組、1組4組

3年：2組、3組5組、7組

始業式のあいさつ 生徒会

二学期はさまざまな行事があります。僕は特に体育祭を楽しみにしています。今年から全学年運動場に集まって行うと聞き、それを聞いたときからワクワクがとまらないです。学年別のときより熱い体育祭ができるのかなあ、と日々期待を膨らませています。去年は学年別でしたが、雰囲気そのものを楽しんで行事に参加しました。今年は競技に勝って楽しみたいと思います。そのために練習を特に一生懸命したいと思います。私は2年間体育祭では優勝できていないので今年こそは優勝したいです。とくに今年は私にとって中学校生活最後の行事になるので去年よりも強い気持ちをもって参加したいと思います。

行事もありますがテストもたくさんあります。私は2学期最初の実力テストで過去最高点を目指したいです。これまでもテスト前でなくても勉強する習慣をつけていましたが、夏休みの宿題を含めて努力し、勉強した成果を発揮したいと思います。また、私は行事三昧の二学期に意識したいことがあります。それは、目標を立てて、それを実行することです。例えば今から1時間勉強するという目標であったら、それを達成できるようにタイマーをセットして勉強するというようなことです。これが習慣化できると無駄な時間が減っていくと思います。みなさんも一つでも目標を決めて過ごし、有意義な二学期にしていきましょう。



「つるべ落とし」と「秋の夜長」



「つるべ」とは、井戸で水を汲み上げるためのバケツのことです。「つるべ」にはひもがついていて、手を離すと井戸の中に急に落下していきます。その様子が、秋の日没に似ているのです。秋の夕暮れ時に、太陽が沈み始めて日没

までが短いことに例えています。

10月1日より完全下校が17時30分となります。寒くて暗いので、十分気をつけて家路につきましよう。日没が早くなった分夜は長くなります。「秋の夜長」です。読書や勉強、趣味に励んでみてはいかがでしょうか…。



★表彰伝達★

(敬称略)

- | |
|---|
| ■秋季総合体育大会 水泳競技
男子総合第2位
男子 400m フリーリレー 第1位

男子 400m メドレーリレー 第2位

男子 200m 自由形 第1位
男子 200m 平泳ぎ 第1位
女子 100m バタフライ 第1位 |
| ■第58回大津市民バスケットボール大会
U15 男子 優勝
最優秀選手賞
スリーポイントシュートコンテスト 優勝 |
| ■大津市科学作品展・発明工夫展
佳作
出展 |

=保護者様=

文化祭に来ていただいた方、ご協力いただいた方、ありがとうございます。

9月に入って、市内ではインフルエンザ様疾患や新型コロナウイルス感染症等で学級閉鎖が頻発しています。本校でも9月末から体調不良者が続出しており1年生と3年生には学級閉鎖も出ました。まだまだ油断はできません。ご家庭でも体調管理をよろしくをお願いします。

- ・インフルエンザ様疾患、新型コロナウイルス感染で欠席の場合は、出席停止となりますので学校までご連絡ください（診断書等は不要です）。
- ・欠席連絡はできるだけテトルの活用をお願いします。

※ 10月5日(木) 体育祭、6日(金) 体育祭予備日の両日は給食がありません。昼食のご準備をお願いします。



第77代
生徒会執行部



合唱コンクール